

Фактические затраты по проекту, 001000304 "Содействие внедрению пилотной системы межведомственного электронного взаимодействия в Туркменистане" за 2023 год

Достигнутые результаты в 2023 г.	Описание расходов	Фактические затраты за 2023 г.		
		Сумма от Правительства Туркменистана в долларах США	Сумма от ПРООН в долларах США	Всего в долларах США
Результат 1.1. Консультация и сопровождение разработки и внедрения пилотного проекта СМЭВ и СМДО и организация работы оператора СМЭВ и СМДО: -В рамках проекта был нанят Международный консультант-главный технический советник для поддержки проектной команды в разработке технического задания (ТЗ) на внедрение системы СМЭВ на базе решения X-Road. Международный консультант в ходе консультаций со специалистами Агентства "Туркменарагатнашык" и сотрудниками проекта разработал ТЗ, которое в дальнейшем было использовано при подготовке RFP-UNDP-ТКМ-00060, объявленного 13 ноября 2023 года (первоначальный срок 11 декабря 2023 года был продлен до 8 января 2024 года в связи с ограниченным количеством заявок).	Международный эксперт по подготовке технического задания на внедрение пилотного проекта системы СМЭВ и СМДО на основе решения X-Road.	\$2,886.90		\$2,886.90
	Командировочные расходы международного эксперта для проведения анализа (авиабилеты, визовый сбор)	\$5,210.00		\$5,210.00
	Расходы на связь	\$816.54		\$816.54
	Аренда офиса	\$334.80		\$334.80
	Переводческие услуги по письменному переводу общей предыстории проекта с английского языка на туркменский и русский языки	\$465.81		\$465.81
	Переводческие услуги по синхронному переводу с английского на русский во время проведения интервью по отбору международного консультанта	\$412.00		\$412.00
	Административные расходы (7%)	\$708.83		\$708.83
Итого по Результату 1.1		\$10,834.88		\$10,834.88
Результат 1.2. Управление проектом	Расходы на связь	\$447.62		\$447.62
	Техническая поддержка в имплементации проекта	\$1,710.18		\$1,710.18
	Административные расходы (7%)	\$151.04		\$151.04
Итого по по Управлению проектом Результат 1.2		\$2,308.84		\$2,308.84
Со-финансирование со стороны Правительства Туркменистана без учета процента за общее управление		\$12,283.85		\$12,283.85
Со-финансирование со стороны Правительства Туркменистана с учетом процента за общее управление		\$13,143.72		\$13,143.72
7% процентов за общее управление		\$859.87		\$859.87
Вклад со стороны ПРООН				
Вклад со стороны других доноров*				
ИТОГО затраты по проекту за 2023 год		\$13,143.72		\$13,143.72

Подготовлен: Гулялек Вольмамедова, Проектный менеджер "Содействие внедрению пилотной системы межведомственного электронного взаимодействия в Туркменистане".

DocuSigned by:

Gulalek Uzmanedov

Одобен: Акмырат Данатаров, Программный специалист по вопросам управления, экономического развития и социальной политики ПРООН

DocuSigned by:

Акмырат Данатаров

D52054DEA0894AB...

AAAFB47BB11A443...

Project actual expenses, Project No. 001000304 "Assistance in the implementation of a pilot electronic data interchange system in Turkmenistan" for the year 2023

Results achieved in 2023	Description of expenses	Actual expenses for 2023		
		Amount from the Government of Turkmenistan in US dollars	Amount from UNDP in US dollars	TOTAL in US dollars
Result 1.1. Consultation and support for the development and deployment of the pilot EDI system and organization of the EDI system operator: - The project hired the International Consultant-Chief Technical Adviser (IC-CTA) to support the project staff with development of the terms of reference (ToR) for the implementation of the EDI system based on the X-Road solution. The IC-CTA in consultations with the specialists from the Agency "Turkmenaragatnashyk" and project staff elaborated the ToR which was further used in preparation of the RFP-UNDP-TKM-00060 announced on November 13, 2023 (the initial deadline of December 11, 2023, was extended by January 8, 2024 due to limited number of bids).	International Expert for preparation of Terms of reference for development of a pilot project of EDI system based on the X-road solution	\$2,886.90		\$2,886.90
	Travel expenses of the International Expert to conduct analysis (airfare tickets and visa fee)	\$5,210.00		\$5,210.00
	Connectivity Charges	\$816.54		\$816.54
	Rental expenses	\$334.80		\$334.80
	Translation services for written translation of the project's general background from English into Turkmen and Russian languages	\$465.81		\$465.81
	Simultaneous interpretation services from English to Russian during the interview for selection of international consultant	\$412.00		\$412.00
	Administrative expenses (7%)	\$708.83		\$708.83
Total for Result 1.1		\$10,834.88		\$10,834.88
Result 1.2. Project Management	Connectivity Charges	\$447.62		\$447.62
	Technical support for project implementation	\$1,710.18		\$1,710.18
	Administrative expenses (7%)	\$151.04		\$151.04
Total for Project Management Result 1.2		\$2,308.84		\$2,308.84
Co-financing by the Government of Turkmenistan, excluding general management percentage		\$12,283.85		\$12,283.85
Co-financing by the Government of Turkmenistan, including the general management percentage		\$13,143.72		\$13,143.72
7% for general management support		\$859.87		\$859.87
Contribution from UNDP				
Contribution from other donors				
Total project expenses for 2023		\$13,143.72		\$13,143.72

Prepared by: Gulalek Volmammedova, Project Manager "Assistance in the implementation of a pilot electronic data interchange system in Turkmenistan".

DocuSigned by:

Gulalek Volmammedova

Approved by: Akmyrat Danatarov, Programme Specialist in Governance, Economic Development and Social Policy at UNDP

DocuSigned by:

Akmyrat Danatarov

D52054DEA0894AB...

AAAFB47BB11A443...